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Jonathan 'Jonny' König is an independent drummer / composer / producer / live
artist from Mannheim, Germany. He was born in 1988 in Ludwigsburg, Germany.

Jonny feels equally comfortable in pop/rock music and experimental genres. As a
solo artist he merges drums and effect-pedals into a diverse sound-machine. The
‚Drums&Percussion'-magazine hails his work as a "sound-experience" - „award-
worthy“ and „fascinating“ in 2021.

In 2020, „lockdown“-experimentations in the studio resulted in the creation of Jonny’s
frst instrumental solo album: ‚Deep Space Transport'.
A soundscape of intricate rhythms, abstract drum sounds and cinematic depth that
recalls associations of dystopian science-fction. The immersive pieces combine
vibrating tension and deceptive calm.
As a solo-artist, Jonny is a scholarship holder for „Kunststiftung Baden-Württemberg“
in 2021.

Jonny is best known for his entertaining virtuoso piece „Stoiber On Drums“. The video
of his performance went viral in 2013 and Jonny attracted nationwide attention of the
media - topped by an appearance in germany’s biggest latenight-show „TV Total“ and
appreciations from the nation's most prestigious newspapers (F.A.Z., Süddeutsche,
Welt,…).

From 2013 to 2017 Jonny was the drummer for one of germany’s most famous pop-acts
- „Söhne Mannheims“. He toured arenas and released several albums with the band.

Jonny is sharing a studio with composer and long-time friend David König under the
label of "Tonkönig". Together they designed a sound-installation at BUGA23 in
Mannheim and composed soundtracks for plenty of professional corporate videoclips
(2012-today).

Jonny graduated with a bachelor degree in „Popmusikdesign“ from Popakademie
Baden-Württemberg in 2013 after receiving several scholarships for his creative work
during his studies.
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JONNY KÖNIG | BIO (deutsch)

Jonathan (Jonny) König is t Schlagzeuger / Komponist / Produzent / Live-Artist aus
Mannheim. Er wurde 1988 in Ludwigsburg geboren.

Der Musiker Jonny König fühlt sich in der Pop-/Rockmusik ebenso wohl wie in
experimentellen Genres. 
Als Solo-Künstler verbindet er Trommeln und Effektgeräte zu einer vielschichtigen
Klang-Maschine von cineastischer Tiefe. Das 'Drums&Percussion'-Magazin feiert ein
"Klangerlebnis" - "preiswürdig" und "faszinierend".

2021 entsteht aus Sound-Experimenten im Studio das erste instrumentale Soloalbum:
"Deep Space Transport".
Die Klangwelt aus vertrackten Rhythmen, abstrakten Klängen und cineastischer Tiefe
lädt zu Assoziationen an dystopische Science-Fiction ein. Die soghaften Kompositionen
pendeln zwischen dramatischer Spannung und trügerischer Ruhe.
Jonny ist im Jahr 2021 Stipendiat der Kunststiftung Baden-Württemberg.

Einem größeren Publikum wurde Jonny durch sein gleichermaßen anspruchsvolles wie
unterhaltsames Solo-Stück "Stoiber On Drums" bekannt. Das Video seiner
Performance ging 2013 viral und erregte bundesweite Medien-Aufmerksamkeit -
gekrönt durch TV-Auftritte unter anderem bei "TV Total" und Würdigungen durch die
renommiertesten Zeitungen des Landes: „Große Kunst“ und „Ein kleines
Meisterwerk“ adelten die F.A.Z. und die Welt. 

Von 2013 bis 2017 war Jonny als Schlagzeuger der Taktgeber für die „Söhne
Mannheims“ - einer der renommiertesten deutschen Pop-Bands. Er tourte durch die
größten Arenen und veröffentlichte Studio- und Live-Alben mit der Band.

In Mannheim teilt sich Jonny mit dem Produzenten und langjährigen Freund David
König ein Studio. Als „Tonkönig“ komponieren und produzieren die beiden Königs seit
Ja h r e n e r f o l gr e i c h Soundtracks, Sounddesigns oder Werbemusik f ü r
unterschiedliche Unternehmen und Anwendungen. Zuletzt gestalteten sie eine beliebte
Sound-Installation auf der BUGA23 in Mannheim. 

Jonny schloss 2013 seinen Bachelor in "Popmusikdesign" an der Popakademie Baden-
Württemberg ab, nachdem er während seines Studiums mit mehreren Stipendien für
seine kreative Arbeit ausgezeichnet wurde.

___________________________________
www.jonnykoenig.de | jk@jonnykoenig.de

instagram: jonny.koenig | facebook: Jonny König
BANDCAMP

SPOTIFY

https://jonnykoenig.bandcamp.com/
https://www.facebook.com/jonnykoenig/?locale=de_DE
https://www.instagram.com/jonny.koenig/
mailto:jk@jonnykoenig.de
http://www.jonnykoenig.de/
https://open.spotify.com/artist/6B8fQ9E50rr7FxZqzP84im?si=mA2okVLnQe6DglkxWQHWSw

